

Más de cincuenta mil personas vieron el desfile de Carnaval

El buen tiempo reinante durante toda la jornada del domingo de Piñata, hizo que más de cincuenta mil personas llegadas desde todos los puntos de Ciudad Real, presenciaran el desfile de Carnaval que pone el broche final a las fiestas carnavaleras. Por otro lado 78 peñas quedaron inscritas en el desfile que contó con la participación de más de cinco mil personas, circunstancia que provocó grandes colapsos de tráfico y circulación en la capital. La peña «el Circo» de Torralba de Calatrava y los «Ojonudos» de Vadepeñas, resultaron los ganadores de los principales premios. La primera consiguió el galardón especial dotado con el arlequín de oro y 600.000 pesetas.

Fallece un obrero al caer de una quinta planta

Un albañil de 46 años, con iniciales J.M.G.M., falleció el martes como consecuencia de un accidente laboral ocurrido en la obra en la que trabajaba en Talavera de la Reina. J.M.G.M. trabajaba como ayudante de obra y el accidente se produjo al desprenderse el montacargas en el que ascendía, en la quinta planta. Al parecer, los obreros tenían prohibida la subida en ese ascensor. El sector de la construcción es uno de los más propensos de los siniestros laborales, no en vano, los sindicatos insisten con frecuencia en la necesidad de aplicar al sector todas las normas de seguridad en el trabajo. CC.OO. ha pedido que se inicien investigaciones para esclarecer este accidente.

POLTRONAS Y PASILLOS

MAGDALENA AGUILAR



Aguijones

a guerra de comunidades entre socialistas y populares está servida. El Tábano, boletín-revistilla editada por el grupo municipal del PP y filtrada –nadie sabe cómo– al PSOE ha picado directamente al corazón de Joaquín Sánchez Garrido, el alcalde socialista que dejó los negocios de su influyente despacho de abogados para dedicarse de lleno a la política. El PP, a través del El Tábano ha resucitado sus viejos negocios y se ha lanzado a una campaña en busca de escándalos que, de momento, no ha encontrado.

Esta polémica guerra de boletines no es nueva. En la pasada legislatura, cuando el PSOE estaba en la oposición sacó un cuadernillo informativo titulado *Toledo 2.000* en el que la gestión del PP y de José Manuel Molina, en concreto se ponía en entredicho. Molina ante esta publicación lanzó una campaña de buzoneo de cartas emitidas por el Ayuntamiento en el que desmentía la publicación socialista. La historia se vuelve a repetir. El PP en la oposición lanza *El Tábano* y Sánchez Garrido 25.000 cartas anunciando una campaña de desprestigio contra él. Los toledanos impávidos volverán a asistir como espectadores a esta guerra de publicaciones que tienen como lugar común sus buzones.

A Javier Corrochano, alcalde de Talavera, también le ha salido otro tábano, esta vez dentro de su propio partido. Eusebio Sánchez, alcalde pedáneo de Talaverilla, para corroborar su marginación y perscución desde la capital de la cerámica. Este tábano socialista le crea problemas serios a Corrochano. Problemas de autoridad y credibilidad que tendrá que resolver pero lo tienen difícil. Si cesa a Sánchez se queda con 11 concejales y en manos de la oposición, eso sí, una oposición más dividida y deteriorada que el propio Gobierno municipal. Si no lo cesa, los brotes de oposición interna dentro del grupo socialista se volverán a repetir.

La semana, movida en las dos capitales de la provincia se completará con la moción de censura contra el alcalde del PP en Lillo, la segunda que se produce en esta legislatura y la segunda, también contra el PP, los próximos siete días se aventuran más interesantes, sobre todo en el terreno político, porque desde el PSOE se está preparando el asalto a la UGT, y gente que abandonó el sindicato el 14-D vuelve. Por ejemplo todos los asesores del delegado del Gobierno Civil ya han entrado en la nueva ejecutiva de la FSP, un aviso del PSOE que quiere volver a controlar el sindicato. En el PP los diputados siguen dispuestos a presentar lista alternativa y se anuncian comunicados interesantes. Lo veremos.